



## Respalda Monreal propuesta de la Presidenta para demandar a Google

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Ante las posibilidad planteada por la presidenta Claudia Sheinbaum de demandar por la vía civil a Google por el asunto de Golfo de América - Golfo de México, el coordinador de diputados morenistas y presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, respaldó la propuesta. “La decisión que ha tomado la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, de presentar una denuncia civil por esta medida unilateral de cambiarle el nombre al Golfo México, me parece correcta. El Poder Legislativo, la mayoría que integramos el Congreso de la Unión, la respaldamos, no esperábamos menos”, afirmó el legislador.

<https://drive.google.com/file/d/17YPlbxmRapicsJz6TsFkJ6h0KVBgUCu5/view>